



DFB-Stützpunkt Fellbach-Oeffingen Fußballbezirk Rems-Murr

Jahrgang 2003 gewinnt gegen Adelberg

Im Vergleichsspiel gegen den Stützpunkt Adelberg war das Spiel im 1. Abschnitt etwas hektisch, was insbesondere am Gegner lag. Oeffingen zeigte sich unbeeindruckt und ging hochverdient mit 6:1 ins zweite Drittel. Im zweiten Drittel wurde das Spiel etwas ruppiger - man kann auch sagen etwas unfairer - was zur Folge hatte, dass Oeffingen komplett den Faden verlor und Adelberg auf 6:4 verkürzen konnte. Auch im letzten Abschnitt war die Spielweise vom Stützpunkt Adelberg primär "Kampf", doch dieses Mal hielt das Team vom Stützpunkt Oeffingen voll dagegen und gewann auch hochverdient mit 8:4 Toren.



Ferry Catalan